

全国一般纳税人

全國 帆船駕組全國協議會

編集發行人 遠藤一郎

東京都港区新橋3-21-7松木ビル

TEL 0 3 - 3 4 3 4 - 1 2 3 6

FAX 0 3 - 3 4 3 3 - 0 3 3 4

[View all posts by admin](#) | [View all posts in category](#)



10・14国民會議主催の集会

細川連立政権が発足して三ヶ月が経過しました。非自民内閣ということで社会党も参画した新しい、国民のための政治を期待した人々は高い支持率を細川内閣に与えてきました。

総与党化した
国会翼賛政治に
厳しいチェックを

国会で全く取り上げられることもありません。その一方では、テレビ朝日報道局長発言に端を発したマスコミに対する権力介入の強化です。それは、まるで総与党化した国会

連日新聞を賑わし、つぎに逮捕者をだしてい
るゼネコン疑惑について
国会で全く取り上げられ

ている状況は特徴的なものがあります。政治腐敗を明らかにした金丸一佐川事件の追求でもなく、

全國一般勞動組合全國協議會中央執行委員會至

**小選挙区並立制に反対し
平和憲法を守ろう！**

中央執行委員會

5

社会党的最後的解体によって、保守二党制に導き憲法改悪—九条改憲を行ない、自衛隊の海外派

せん。
事的にもアジアに君臨でき
る大国作りに他なりません

区比例代表並立制への過
程改革案が上程され、其
立させられようとしてい
ます。

であり、翼賛政治に他ならない状況といえます。その国会でいま、政治改革という名の下に小選挙

自衛隊法改悪国連常任理事国入りの
危険な策動を許すな！

小選挙区制阻止の闘いをひろげよう

小選挙区制を成立させようという動きと並行して、自衛隊法の改悪（邦人救出という名目で自衛）この政治状況を加速していることは明白です。

保守二大政党→
改憲への道をはき
清める

を開く）が進められ、また、国連安全保障理事会入りが画策されている状況があります。所得税減税をちらつかで選挙制度「改革」——小選挙区制への移行——だけが先行している事態を許すこととはできません。

小選挙区制を成立させようという動きと並行して、自衛隊法の改悪（邦人救出という名目で自衛）この政治状況を加速していることは明白です。

小選挙区並立制の問題はすでに多く指摘されております（国民會議バーフを参照）が、眞の狙いが、小沢「日本改造計画」にいきつく日本の戦後政治理から新たな帝国主義的大国家へ向けた一里塚でしょうということです。

さて、消費税率を大幅に上げることも政治日程にのぼってきました。細川連立政権が誕生してわずか三ヶ月の間に、わたしたちが、自民党政権時代に反対し、阻止してきた諸課題が、いっきに噴き出し、政治の表面に浮かびあがってきていました。社会党の変質が、

わたしたちは、労働者として、反戦平和を願い民主主義を守る立場から、この小選挙区並立制成立阻止に全力をあげ、平和憲法を守つていかなればなりません。一四国民会議集会をとまり、各地で闘いを広げ大きなうねりを作りだしていくましょう。

注目！

危険な細川政権の動き・・・

- 東京－11月23日
.....国際シンポジウム.....
 - 第一部 分科会 (14時－17時)
 - 「アジアへの経済侵略」
 - 「戦後補償問題」
 - 第二部 「国連常任理事国入り反対
国際連帯集会」

[場所] 江東区総合区民センター
(都営新宿線 西大島駅下車)

●関西－11月25日
.....アジア連帯集会.....
(18時-21時)

〔場所〕 P L P 会館（環状線天満下車）

●中部－12月3日
………… アジア連帯・問う国連
常任理事国入り愛知集会 ……
(18時－21時)
「場所」名古屋中小企業センター

本の国連安保理常任理事国入りに反対して、アジア共同行動が組織される。十月二日には、全国一般神奈川地連も参加する神奈川県共闘が、一〇〇名の仲間を結集し、「国連中心主義」を批判する国際反戦集会を組織した。この集会では、フィ

アジア人民と連
帶し、国際集会、
国際共同行動にた
ちあがろう。

また十二月八日には、外務省抗議行動や大久保基地包囲行動が闘われる。去年に引き続き、全国一般全国協は、全労協や地域の仲間と共に、東京、中部、関西の十一月国際シンポジウム、十二月アジア国際共同行動に積極的にとりくむことを決めている。

いる。また、小選挙区制の導人によって、「保守二大政党制」や憲法改悪につき進もうとしている。そして、細川政権は、派兵や改憲の大きなステップとして、「核武装した軍隊を派し、重武装した軍隊を派

細川政権は、「邦人を
守れ」を名目に、無制限
の自衛隊機を海外派兵す
る自衛隊法改悪を狙って
いる。また、小選挙区制

小選舉區制導入
自衛隊法改悪

兵する国連安保理常任理事国」に入る表明を行つた。この軍備増強の財源が、消費税率のアップであり、所得税減税の財源など建前にすぎない。細川政権は、かつてのアジア侵略戦争を忍ら、財界

対するアジアの労働者が、国際共同闘争を発展させる必要がある。

自衛隊海外派兵反対！
国連安保理常任理事国入り反対！

12・8 アジア共同行動の成功を 十一月国際シンポジウム

私達全国一般全國協
は、昨年、全労協の仲間
と共に、一〇月国際会議

ンペーンを行う事を決議した。この決議を受けて、今年の六月にはフィリピン・ネパールでの日本大使館抗議行動、日本での防衛庁抗議行動と、フィリピン、台湾の代表が参加した国際連帯集会（神奈川・東京・名古屋・大阪・京都）が取り組まれ

神奈川県共闘主催 10・21国際連帯集会

委託清掃労働者の雇用保障と不当解雇撤回の闘い

神奈川地連清掃部会で

は、横浜市との全面的な闘いを開始した。

横浜市では、一〇年前から、下水道の整備に伴い、し尿収集委託会社のバキューム車が減車され続け、当時二六四台であったのが、現在八一台となり、人員になると三分の一の労働者の首が切られてしまっている。神奈川地連は、こうした事態の中で、横浜市に対して、雇用保障・減車反対を求め闘いを行なってきた。



磯子の検認所で横浜市に抗議のスト

しかし横浜市は、こうした組合の要求を無視し、交渉すら一切拒否し続けている。これまでの減車

によって減り続けてきた各委託会社の保有車両台数は、来年には平均三・七台となり、企業経営自体が困難となり、倒産の危機に瀕している。現場の労働者は高齢者が多く、雇用不安が一層深まってきている。

横浜市清掃業協同組合の現理事長であり、「暴力団の企業子弟」を自認の地労委に不当労働行為救済を申し立て、地裁に仮処分を申請した。本年二月わずか三ヶ月の審理で、横浜地裁は、解雇を不当労働行為と認定し、解雇無効の決定を出した。

地労委においても、三人の証人審問を終え、会社側は解雇理由を一切立証できないまま、九月二〇日結審し、近い将来勝利命令が下されようとしている。

神奈川地連清掃部会

する経営者である岩崎が

経営する大申興業では、昨年十一月、神奈川地連への加盟を通告した沢口

君が、灰皿を投げつけられ、「組合をやめろ、ぶつ殺してやると」脅され、「いくら金が欲しいんだ」と懷柔され、拒否すると、翌日、突然解雇された。この事件がおこった。

横浜市は、こうした悪徳経営者との癒着を反省せず、悪徳経営者と結託して、減車強行、首切り、組合つぶし攻撃に加担し

横浜市は、こうした悪徳経営者との癒着を反省せず、悪徳経営者と結託して、減車強行、首切り、組合つぶし攻撃に加担し

横浜市は、こうした悪徳経営者との癒着を反省せず、悪徳経営者と結託して、減車強行、首切り、組合つぶし攻撃に加担し

横浜市は、こうした悪徳経営者との癒着を反省せず、悪徳経営者と結託して、減車強行、首切り、組合つぶし攻撃に加担し

横浜市は、こうした悪徳経営者との癒着を反省せず、悪徳経営者と結託して、減車強行、首切り、組合つぶし攻撃に加担し

横浜市は、こうした悪徳経営者との癒着を反省せず、悪徳経営者と結託して、減車強行、首切り、組合つぶし攻撃に加担し

二月仮処分決定を受け、四月提訴した地裁本訴についても、地労委の証拠がそのまま採用され、四回の公判だけで、裁仮処分決定と同様勝利

判決は間違いない。

横浜市は、こうした悪徳経営者との癒着を反省せず、悪徳経営者と結託して、減車強行、首切り、組合つぶし攻撃に加担し

横浜市は、こうした悪徳経営者との癒着を反省せず、悪徳経営者と結託して、減車強行、首切り、組合つぶし攻撃に加担し

横浜市は、こうした悪徳経営者との癒着を反省せず、悪徳経営者と結託して、減車強行、首切り、組合つぶし攻撃に加担し

横浜市は、こうした悪徳経営者との癒着を反省せず、悪徳経営者と結託して、減車強行、首切り、組合つぶし攻撃に加担し

清掃部会の各組合は、横浜市を相手どり、地労委に不当労働行為救済の申し立てを行い、横浜市との全面的な、断固とした闘いに突入した。

我々は、横浜市による組合つぶしを粉碎し、清掃労働者の雇用保障と大申興業での沢口君の不当解雇撤回まで闘い抜く決意である。ご支援よろしくお願いします。

見向きもされない紙面

つくつてどうする。

全国協では、九四春闘にご協力下さい。

九四春闘アンケートにご回答下さい。

愛媛統一労組第一回大会 嘉飯山合同労組第二回大会

十月一四日、松山市に

組の第三〇回定期大会が開かれた。一昨年の混乱

から、全員参加の組織運営の下に、団結が強められ

とばし、心配りをして編

おいて愛媛統一労組本部第二回大会が開催された。宇和島支部、今治支部を中心とした各地から

の代議員が参加して統一労組結成以来の闘いを総括し、一年目に向けた方針を確認し運動の発展と組織拡大への決意を誓った。

向か、また「当たり前の労働運動こそ重要」「中

小労働運動をわたしたちの手で大きく作りだそ

す。

この文章、誰か読んでくれたかなあ。

(K)